

# Evaluación de la depresión

Para evaluar rápidamente a los pacientes que usted cree padezcan depresión, formule estas dos preguntas:

Durante el mes pasado, a menudo usted ha sentido:

- ¿Poco interés o agrado al hacer las cosas?      Sí                       No
- ¿Tristeza, abatimiento o desconsuelo?      Sí                       No

Si el paciente responde “no” a ambas preguntas, el tamizaje es negativo.

Si el paciente responde “sí” a alguna de las preguntas, proceda a realizar una evaluación completa para detectar depresión.